



Está superado el bache económico de Querétaro: Alcocer

Dijo que las finanzas públicas resultaron fortalecidas con la reforma en pensiones y supresión del déficit

QUERÉTARO, Qro., 9 de febrero 2016.- El secretario de Planeación y Finanzas de Querétaro, Manuel Alcocer Gamba, afirmó que con la reforma al sistema de jubilaciones y pensiones, así como la supresión del déficit financiero, se corrigió la presión económica que enfrentaba el estado, detalla El Financiero.

Lo anterior, dijo, devolvió certidumbre y fortaleza a las finanzas públicas frente a calificadoras como Standard and Poor's y Moody's, que el año pasado consideraron bajar la calificación crediticia a la entidad.

Alcocer adelantó que en las siguientes semanas se reunirá con las dos calificadoras para reafirmar que se atendieron las observaciones entonces hechas al estado, esto luego de que se presente la cuenta pública correspondiente al Ejercicio Fiscal 2015.